



こぐまぐみだより

令和7年 12月号
保育園神田ペアーズ
こぐま組担任

今年も早いもので、残すところ1ヶ月となりました。
子どもたちは様々な取り組みを通して大きく成長しています！
ここからは、クリスマスやお正月など、慌ただしい日々を迎えます。
子どもたちにとって充実した日々になるようにと願っています。
また、感染症が流行する時期もあるため、体調管理にしっかりと努めてまいります。



＼クラスの様子／

子どもたちの話を聞いてみると4月の頃より、語彙数がとても増えてきたなと感じます。お友だちとの関わりも更に多くなり、子どもたちも思いを伝える充実感や楽しさを味わっているようです。また同時に関わりが増えた分、ちょっとしたトラブルも頻出するようになってきました。上手く言葉で伝えられない…まだまだ自分の思いを一方的に相手に伝えるだけで精一杯な年齢であるので、言葉の補足を保育者が行なながら少しずつ相互のやりとりができるよう繋げていきたいと思います。

＼こぐま組ブーム／

一時期体操やダンスへの熱が冷めていた、こぐま組さんでしたが…またまたブームが来ています！！幼児クラスの子たちが踊っていた『パプリカ』『ジングルベルロック』などを真似して踊ったり『デーモン・ハンターズの曲』『カンナ・ムスタイル』など創作ダンスを楽しんだりしています。

可愛いダンスから大人っぽいダンスまで…色々な姿を見せてもらい、私たち保育者は毎日楽しませてもらっています！ぜひご家庭でも一緒に楽しんでみてください♪

